

# 光のあけぼの

## 二〇〇五年新春を迎えて

大沢町自治連合会  
大沢ふれあいのまちづくり協議会

会長 芝山 昂

1月号 発行  
大沢町自治連合会  
協議会 広報部

皆様あけまして

おめでとございます。大震災から早や十年が過ぎました。昨年は国内外はスラトウ沖地震、津波、国内では新潟中越地震や三子号台風による被害が続出しました。幸いにも大沢町は田畑等には多くの被害がおよばず、直接市民生活には影響せず、安心

### 大沢町の若成人

#### 二十歳になって

成人おめでとうござります。仲西勝彦、辻井明日美、大塚俊徳、脇由美子(以上大沢)、辻貴士、福井尚央(札幌大沢)、芝山朋恵(自衛隊)、浦池雄介

の年でありました。年末清水町の管長さんは昨年を、災の年と命をなされた。サルトリの年は荒れもと言われておりますが、西暦大に相付は、災、戦、福と、新年の新の心を、新しい新年早々、イギリス、アメリカは大洪水の起り、一方国内でも新潟中越地方で昨年の地震に続き、大雪

### 大人の一人として

今年、神戸市を以て成人式に参加し、人数は約一万二千人にのぼるそうです。自分もその中の一人として参加できた事を大変嬉しく思っています。その会場となる神戸ウイングスタジアムでは、阪神大震災の

### あけましておめでとございます

が読まれています。私達の町は各団体の協力により、昨年同様、和布町と農村の交流を図り、また大沢町を知り、町の様子をイベント、おみやげ、又昨年の防犯協会、大沢及部が行って、ますます防犯の防犯、ハロウも後がたいと思っております。又地域の有様の新に提言も聞き、住んでよい町にするを目指して参りたいと思っております。支援の協力をお願い申し上げます。お多幸とお祈り申し上げます。

犠牲者に黙祷をささげ、神戸市民からのメッセージ、映像などが流されました。また懐かしい友人との再会に思い、昨日の事の様に蘇る感動も覚えます。今後大人の員として、何事にも責任をもって行動できる様頑張ります。 (浦池雄介)



昨年の一年間、それぞれの部会を活動に取り組み、頂上、大きな成果も上げることが出来ました。部会員の皆様の努力を、支え、環境の行政機関の皆様の協力、町民の皆様方には、感謝申し上げます。また、くくり部会では、マフラーやマズのロゴを採るウオーキング等、農業活動や部会の方々と共に、農業を通じての交流、また、汗を流しながらの実践とその初歩大なるものがあり、また、その神奈川より地域活動等を受賞し、その他、アルゼンチンや被災10周年推挙にも

### エンパワータウン研究会

大さく報道されました。交通部会では、更なる研究を深め、何としても不便な交通手段の解決に努力を、今後自治連合会と共に、各機関に要請される運びとなり、また、地区計画については、中沢地区も重点的に、として早急に変更を、努力がなされております。息の長い研究会であり、何か、更なる努力を、何か、一番大切な課題に、探求して行きたいと思っております。本年は、絆を深め、輝こうと、キーワードとして、町民とスタッフの間に、隣近所、地区内、世代間の絆を深めたいと思っております。 (小田篤信)

### 私の事と感謝の思い

私の夢、子供と関わる仕事に就くことです。私は保育実習で沢山の子ども達と出会い、子育て育めることの大切さと学びたいと思いましたが、子供が巻き込まれる事件や虐待が毎日のように起る中、子ども達を守れる保護者に育りたいです。地域全体で子供たちを育てたい、いいなと思います。二十年間、私と育つために家族、今までにお会った友達や先生方に感謝の気持ちをお伝えたいです。私し、人の役に立ちたい人を支えてくれる大人

### ひろくお祝い大会に フクイフクイ 参加しよう!

夏人はかりて楽しむ練習です。われごとほおもう人は、置って参加ください。お待ちしています。

開催日時 3月6日(日)  
場所 大沢体育館  
申込締切 2月24日(木)

### 里山で早春の気配を 見つけに行こう!

三月十三日にウオーキング  
 おおさの自然再発見をテーマに、Rマップの作成やウオーキングを計画し、第一回目は昨年十一月に実施し、三エロ万年前に埋もれた大塚珍しい植物化石や珪化木が見つかると等、地質から大昔の大塚の姿を垣間見ることが出来ました。  
 そして二回目のウオーキングは三月十三日(日)に行います。厳しい寒さに耐えかねず吹

### 消防団だより

新春恒例の神と市消防出初めの式が五日メリケンパークで開催され、大塚支団 隊より二名が参加しました。我々の消防は出初めに始まり、春の山火事想定訓練、台風洪水警戒、非常時の火災緊急出動、そして年末の夜警で終ります。本年はまたまたまつりの警戒と神と市消防団から消防大会に備え、早朝訓練が加わります。少しでも大塚町民の方々がより安全でより安心して

「間近の裸樹の美しい里山や社寺林、また先人が残した大塚町文化遺産である、池の美しさを改めて見ていただきます。自然の面白さや優しさを感じていただくウオーキングになればと思っております。多くの参加をお待ちしています。」  
 講師 神と自然研究会  
 広報 重夫 先生  
 (三月十三日 午前十時  
 Rマップクラブ集合  
 コースは光山寺周辺の里山を歩き、少雨後行、甲子町は連絡前へ)  
 (若田 格夫)

### 松寿会だより

新春岡山方面三社初詣、去る一月七日大塚えんこう、松寿会会員四十五名一行が岡山方面三社初詣りを実施しました。最初、山陽道にからり、お気神社を参拝、当社は祭神が清原麻呂で交通安全、学問の神様として深く信仰を集め、特に日本一の絵馬の看板が目玉です。

### 天狗岩

光山寺山の南面に露出した岩陽の中に一際高く突出した、の岩は高さ約十五メートル。突っ出した岩の形が天狗の鼻に似ているから、ここには天狗とか登れる、というところから「天狗岩」と呼ばれるようになったといわれています。この岩の陰に天狗が隠れていると、子供話も残っている。ここから六甲連山の山並みや麓に広がるまちは、のびのびと見ることが出来ます。

### わがまちウオーキング

☆早めのライト点灯を☆一日のうちで最も見えにくくなるのは夕暮れ時です。歩行者や自転車を見落とすことになり、危険性も高くなります。早めのライトを点灯しましょう。

### 2月行事予定

- フル-7  
7777-パーク ◎アスケット(日)まじ  
平日10時~17時 土日祝19時迄
- ◎震災復興10周年 FFP 野球教室 20(日)11:00~  
元7名野球選手を招いての子供野球教室
- ◎新年会プラン (27日:まじ)  
お一人様5250円(2時間) 送迎バス有り
- ◇施設開放休園日 28(月)~3/4(金)
- らぼーと ◎ミニコンサート 津軽三味線  
27(日)14:00~  
らぼーと ママラー お気軽にどうぞ

### 山道会だより

☆早めのライト点灯を☆一日のうちで最も見えにくくなるのは夕暮れ時です。歩行者や自転車を見落とすことになり、危険性も高くなります。早めのライトを点灯しましょう。

### 投句

非句  
 子造りの大鏡餅にのもしき  
 寒鴉鳴って枝の木震わゆる  
 山茶花の散りし花びら舞なす  
 初日の出雪を被りて山眠る  
 新雪や萬向赤く透通る  
 月見灯笼に燦爛の 傳和  
 初者の何事もなき青空に  
 可愛い葉がまじりみえし 傳和

### お知らせ

大塚中学校卒業式 2/2

### 行事経過

- おもしろ市博覧会 2/26
- ・ひまわり 暖食サービス 2/26
- ・消防団年末特別警戒 (2/26)
- ・まちづくり部会定例会 2/18
- ・ふれあひ昼食会 (当番市東) 2/18
- ・公民館清掃 (当番藤) 2/18

### 声のかけ

うぶ声  
 1/16 神村東本権道さん  
 風央ちゃん